



HORS COMPÉTITION

## Jukai : la forêt des suicides | Suicide Forest Village

- **Réalisation | Direction** : Takashi Shimizu
- **Production** : Muneyuki Kii, Daisuke Takahashi, Chikako Nakabayashi & Harue Miyake
- **Distribution** : The Jokers Films
- **Scénario | Script** : Daisuke Hosaka & Takashi Shimizu
- **Image | Cinematography** : Jun Fukumoto
- **Montage | Editing** : Osamu Suzuki
- **Musique | Music** : Takashi Ohmama
- **Interprétation | Cast** : Anna Yamada, Mayu Yamaguchi, Fujū Kamio, Yuki Kura, Haruka Kudo, Rinka Otani, Rio Yamashita

**Japon | Japan**

2021 | 1h56

En japonais sous-titré en français | In Japanese with French subtitles

### Résumé :

Deux sœurs, Hibiki et Naki, bravent l'interdit et décident de rentrer dans la forêt de Jukai. Elles découvrent que de nombreuses personnes disparues dans la région ont été retrouvées à l'intérieur de ces bois et aux alentours. Sont-elles venues de leur propre gré ou est-ce qu'un pouvoir spirituel maléfique les a attirés dans ce lieu ? Le seul indice est une boîte mystérieuse, qui, depuis qu'elle a été touchée par Hibiki et Naki, provoque une nouvelle spirale d'accidents et de morts dans le village...

Despite the warning signs, two sisters, Hibiki and Naki, decide to enter the creepy and huge forest of Jukai. They discover that many missing cases happened in and out of these woods. Are they meant to be there or does some evil spiritual power draw them? The only clue is an ominous box they find by chance. Ever since they touched it, a spiral of mysterious accidents and deaths start to occur around them...